

FSF

ssp  vaud

sud

Au Conseil d'Etat
par sa Présidente
Mme Christelle Luisier
Place du Château 1
1014 Lausanne

Lausanne, le 8 février 2024

Demande de rencontre - situation de la Caisse de pensions de l'Etat de Vaud

Madame la Présidente du Conseil d'Etat,

Par la présente, nous sollicitons une rencontre avec une délégation du Conseil d'Etat au sujet de l'objet mentionné en titre.

En préalable à cette rencontre, nous souhaitons également vous faire part de notre position sur le plan de prestations de la CPEV. Nos trois syndicats demandent la continuation des actuelles conditions de la CPEV.

L'actuel plan doit donc être maintenu au-delà du 1^{er} janvier 2025 et ce pour une durée de 5 ans au moins. Il s'agit bien du plan actuel (2024) des prestations, qui doit être amélioré d'une indexation des rentes. L'inflation réelle rend indispensable cette mesure pour l'ensemble des rentières et rentiers de la CPEV. Le financement d'une telle mesure doit revenir intégralement à l'employeur.

Dans l'attente de votre réponse et d'une proposition de date de rencontre que nous souhaitons la plus proche possible, nous vous adressons, Madame la Présidente du Conseil d'Etat, nos salutations les meilleures.

Pour la FSF

Céline Misiego



Pour le SSP

Cora Antonioli



Pour SUD

Aristides Pedraza

